



Frau
Präsidentin des Nationalrates

Zur Zahl 8900/J-NR/2016

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Nikolaus Alm, Kolleginnen und Kollegen haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „der Höhe der Ausgaben für Social Media Aktivitäten“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage aufgrund der mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu 1 bis 8:

Weder das Bundesministerium für Justiz noch seine nachgeordneten Dienststellen nutzen aktiv Social Media Kanäle.

Zu 9:

Wir beobachten selbstverständlich sämtliche Medieninhalte sehr genau unter dem Aspekt ihrer Relevanz für das Ressort, beteiligen uns derzeit aber auch aus Kosten- und Kapazitätsgründen nicht aktiv an der Kommunikation über „Social Media“ Kanäle.

Wien, 7. Juni 2016

Dr. Wolfgang Brandstetter

